

Du blé au pain : notre projet avec le boulanger

Ce mercredi 6 octobre, le boulanger de Linards, Vincent, est venu dans notre classe pour nous expliquer son métier mais aussi comment on fabriquait le pain.

En classe, nous avons déjà lu beaucoup de documentaires autour du pain et de la boulangerie et comme Vincent nous a apporté des épis de blé nous avons pu fabriquer notre farine nous-mêmes : nous avons décortiqué les épis pour ne garder que les grains puis nous les avons moulu dans un petit moulin ... et nous avons obtenu de la farine !!!

Nous avons également gardé quelques grains pour essayer de les faire germer.

Nous avons hâte de retrouver Vincent à la boulangerie et de découvrir son laboratoire !!!

